



**MeditationWORKS**  
By Maria Miguel Ribeiro

(see English version below)

# Dispositions des Cours en Groupe

1. L'élève s'inscrit pour une séance ou un abonnement de un mois (à raison d'un cours en groupe par semaine) à jour et heure fixe.

2. Les abonnements sont payables d'avance.

3. Il est nécessaire d'avertir lorsque l'on ne peut pas assister à un cours. Tout cours qui ne sera pas annulé au plus tard avant midi le jour ouvrable précédent ne pourra pas être remplacé. Les cours peuvent être annulés par message SMS. Les cours annulés à temps pourront être ensuite être remplacés dans le cadre des cours en groupe planifiés, dans la mesure des disponibilités.

4. Les cours de remplacement doivent être pris pendant la durée de l'inscription de l'élève et ne peuvent être reportés au-delà. Les cours fixés à titre de remplacement ne pourront pas être ensuite reportés.

5. La structure d'un cours de yoga est telle que, afin d'assurer son bon déroulement, les arrivées tardives de même que les départs anticipés sont vivement déconseillés. La direction de l'école, pour des raisons de sécurité, ferme la porte de l'école et empêche l'accès après une certaine heure.

6. Les engagements ci-dessus valent également lors de cours de remplacement.

J'ai lu et j'accepte les conditions énoncées.



**MeditationWORKS**  
By Maria Miguel Ribeiro

# Group Classes Provisions

1. The student registers for one single class or one month subscription (one group class per week) at a fixed day and time.
2. Subscriptions are payable in advance.
3. Any course that is not cancelled by 12:00PM of the previous working day cannot be replaced. Courses can be cancelled by SMS message. Courses cancelled in time can then be replaced in scheduled group courses, subject to availability.
4. Substitute courses must be taken within the period of the student's enrolment and cannot be postponed beyond that period. Courses scheduled as substitutions cannot be rescheduled afterwards.
5. The structure of a yoga course is such that late arrivals and early departures are strongly discouraged in order to ensure its smooth running. The school management, for security reasons, closes the school gate and prevents access after a certain time.
6. The above commitments also apply to replacement courses.

I have read and accept the above conditions.